

05-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: 5000 Brote - Konfis backen Brot für die Welt

19.12.2014

5000 BROTE

5000 Brote - Konfis backen Brot für die Welt

Konfirmantinnen und Konfirmanden aller Landeskirchen der Evangelischen Kirche in Deutschland sind eingeladen, Brote zugunsten von Kinder- und Jugendprojekten zu backen. Dazu öffnen Bäckereibetriebe ihre Backstuben, die Konfis backen selbst Brote und gewinnen einen Einblick in einen handwerklichen Beruf. Sie gestalten einen Gottesdienst und geben die selbstgebackenen Brote gegen eine Spende ab. Sie engagieren sich mit dieser Aktion für Kinder und Jugendlichen in der "Einen Welt". Das Pilotprojekt entwickelten die Ev. Kirche in Hessen und Nassau und die Ev. Kirche Kurhessen Waldeck und führten es 2012 erstmals durch. Es war so erfolgreich, dass sich 2014 alle Landeskirchen daran beteiligten.

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN